



10.06.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, ist im gesamten Gebiet des Landkreises Cuxhaven erneut deutlich angestiegen (insgesamt um 20 Personen). Ein Großteil der Neuinfizierten ist in der Stadt Cuxhaven wohnhaft – 1 Person aus der Stadt Geestland ist ebenfalls positiv getestet. Insgesamt sind somit im Landkreis Cuxhaven 123 Personen erkrankt – davon sind 33 Betroffene aus der Stadt Geestland.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	83 (+1*)
Anzahl der wieder Genesenen:	42
Anzahl der Todesfälle:	8
Anzahl der noch Erkrankten:	33 (+1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	77 (+12*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	38,85 (+6,06*)

* Veränderung zur Meldung am Vortag

- Grundsätzlich ist es nach der Niedersächsischen Verordnung seit dem 8. Juni 2020 Sportlerinnen und Sportlern wieder gestattet, Umkleidekabinen, Dusch-, Wasch- und andere Sanitarräume sowie Gemeinschaftsräumlichkeiten zu nutzen. Die Stadt Geestland lässt dieses, ausgenommen von den Toiletten, jedoch noch **nicht** zu. Grund dafür ist, dass die nötigen Hygienevorschriften nicht jederzeit eingehalten werden können.
- Trainingsgruppen dürfen ab sofort auch außerhalb von Sportanlagen wieder im Freien trainieren, wenn sie durch einen Trainer angeleitet werden und ein Abstand von mindestens 2 Metern zwischen den beteiligten Personen, die nicht zum gleichen Hausstand gehören, jederzeit eingehalten wird.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/corona>.

Weiterhin handelt es sich um eine dynamische und ernst zu nehmende Situation. Hände waschen und Abstand halten bleibt weiterhin unumgänglich.

Bleiben Sie geduldig!